

～あの日の記憶がよみがえる～

中福良

〒899-5113

霧島市華人町嘉例川 1831 番地1

URL <http://www.mct.ne.jp/users/nakafukura/>

霧島市立中福良小学校

健康・安全で充実した夏休みを！

校長 福和人

今日で1学期の登校日が終わり、子どもたちは明日から「夏休み」になります。4月にスタートした1学期も多くの行事がありました。避難訓練・スケッチ大会・竹子小との合同宿泊学習・一日遠足・交通教室・どろんこ遊び・田植えなど、本当に頑張ってくれました。そして、貴重な体験を積み、豊かな心とたくましさを育むことができました。1学期の諸教育活動を滞りなく進めることができました。保護者をはじめ地域の皆様のご協力・ご支援の賜と心から感謝申し上げます。ありがとうございました。夏休みに入る前に、子どもたちに次のようなことをお願いします。

○ 4つのお願い

- ・「自分の命はもちろん、周りの人の命を大切にする。」
- ・「規則正しく、健康で充実した生活をする。」
- ・「いろいろな体験をし、自分を成長させる。」
- ・「自慢できることを一つはやり遂げる。」



植物の芽の成長と違い、人の成長は1日単位ではとらえられません。昨日と今日の身長の変化に気づくことは難しく、ましてや内面の成長をとらえることはまず不可能です。ところが、これが半月、1ヶ月という時間の間隔を置くと、その成長ぶりに目を見張ることがあります。特に、夏休み明けの子どもたちの成長には、はっと驚くことが数多くあります。「身長が伸びたなあ」「頼もしく見えるなあ」「落ち着いてきたなあ」等々。夏休みになっても、子どもたちの成長に休みはなく、時々刻々が成長の時です。一人一人の夏休み期間の成長に驚きたく、出校日・二期始業式の日を楽しみに待ちたいと思います。



かわいいひまわりが咲きました♪

～校内水泳大会・学級PTAお疲れ様でした～

7月6日(水)は、小雨が降る中ででしたが無事に水泳大会を実施することができました。1・2年生は小プールでバタ足やボール拾いなどの発表、3年生以上はバタ足、クロール、平泳ぎなど、これまでの練習の成果を披露しました。どの子も、最後まで一生懸命泳ぎ、たくましく成長した姿が見られました。保護者の皆様の温かい応援、ありがとうございました。

その後の学級PTAでは、一学期の反省や夏休みの生活等、充実した話し合いができました。今後もPTA活動へのご参加、ご協力よろしくお願いいたします。

水泳大会の様子



応援ありがとうございました!!

授業の充実をめざして

本校の研修テーマは、「少人数指導における確かな学力を育成する指導法の研究」です。今年度はICTを活用した教育実践を通して、主体的に学ぶ子どもたちの育成を目指し、個に応じた指導の充実に努めています。

6月20日(月)は、3年生の研究授業を行いました。算数「たし算と引き算」の学習では、ロイロノートを活用しながら、これまでの学習を振り返ったり、ヒントカードを参考にしたり考えたりする姿が見られました。子どもたちは、タブレットを使いこなしながら、考えを深めたり、友達と意見交換をしたり、積極的に学ぶ姿が見られました。

今年度も全学級の研究授業を通して研修を更に深めていきたいと思っています。



自分の考えをはきはきと発表することができました。



本の販売の「協力」がありました。

多読賞～おめでとう！～

2年	さん	156冊
1年	さん	115冊
3年	さん	92冊

これからも進んで読書に励みましょう。

七夕かざり～嘉例川駅～



みなさんの願いがかないますように！

8月の行事予定

- 1日(月) 出校日、緑陰読書
- 11日(木) 山の日
- 13日(土)～15日(月) 学校閉庁日
- 19日(金) 出校日
- 21日(日) 愛校作業、運動会運営委員会

9月の行事予定

- 1日(木) 始業式
- いじめ問題を考える週間(～10日)
- 9日(金) 家庭教育学級、授業参観、全体PTA
- 10日(土) 土曜授業
- 12日(月) スクールカウンセラー
- 18日(日) 秋季大運動会
- 19日(月) 敬老の日
- 22日(木) 運動会振替休日
- 23日(金) 秋分の日

～Thank you, Stephen Shepherd～



7月19日は、スティーブ先生との最後の授業でした。イギリスに帰国されても、中福良のことを忘れないでください。楽しい授業をありがとうございました!!